

Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Mitte (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd)

SC 04 Schwabach III : SV Eintracht Penzendorf
Freitag, 17.11.2023, 19:45 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem SC 04 Schwabach III und dem SV Eintracht Penzendorf

Jubel herrschte am Freitagabend, als Bernd Mayer nach ca. 3 Stunden den Matchball für den SC 04 Schwabach III im Spiel der Herren Bezirksklasse A Gruppe 2 Mitte (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Süd) eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim SV Eintracht Penzendorf. Das Gastteam konnte im 7. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der SC 04 Schwabach III nun ein Punkteverhältnis von 6:8 in der Tabelle auf, während der der SV Eintracht Penzendorf 4:10 Punkte hat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Räthe / Mayer verloren ihre Partie gegen Schießler / Born unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 5:11, 6:11, 5:11. Zimmermann / Hofmockel konnten im Spiel gegen Logdeser / Dietz indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Uwe Zimmermann versäumte es anschließend hingegen mit einem 1:3 gegen Robert Logdeser, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Jörg Hofmockel das Spiel gegen Berthold Schießler mit 1:3 verlor. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz an die Tische trat. Helmut Räthe machte indes mit Alexander Dietz beim 11:9, 11:7, 11:8 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte daraufhin Bernd Mayer beim 2:3 gegen Jürgen Born leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Ohne Satzgewinn für Uwe Zimmermann verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Berthold Schießler. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Zimmermann nun bei 4:10, während Schießler bislang 12 Siege und 2 Niederlagen zu verzeichnen hat. Stark im Hintertreffen war wenig später Jörg Hofmockel nach einem Zweisatzrückstand, machte Robert Logdeser dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann das Spiel noch im finalen Durchgang. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Jürgen Born zunächst nicht gut aus, so gewann Helmut Räthe im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. 9:5 (Räthe) bzw. 5:9 (Born) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 4:5. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Alexander Dietz zunächst nicht gut aus, so gewann Bernd Mayer im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:9 für Mayer und 2:12 für Dietz seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des SC 04 Schwabach III tritt dabei gegen die DJK Schwabach an, während es der SV Eintracht Penzendorf mit der DJK Schwabach zu tun bekommt.

Statistik:

SC 04 Schwabach III

Doppel: Räthe / Mayer 0:1, Zimmermann / Hofmockel 1:0

Einzel: U. Zimmermann 0:2, J. Hofmockel 1:1, H. Räthe 2:0, B. Mayer 1:1

SV Eintracht Penzendorf

Doppel: Schießler / Born 1:0, Logdeser / Dietz 0:1

Einzel: B. Schießler 2:0, R. Logdeser 1:1, J. Born 1:1, A. Dietz 0:2